

Marceau ; ton équipage est toujours content et gai, quelles que soient les corvées qu'on lui commande, et nos matelots se plaignent, crient, sont en fureur ; nous ne pouvons les dompter. — Messieurs, dit Marceau, je vais vous donner mon procédé. Quand je vois que mes hommes sont mécontents, je vais passer une heure ou deux devant le Saint Sacrement à leur intention. Et ensuite *tout va à merveille*.

N'y a-t-il pas là une secrète révélation, non seulement pour nos soldats, mais pour nos familles, mais pour la société ? Ce que Marceau faisait dans l'armée, ne peut-on pas le faire partout ailleurs ? Les choses sont loin d'aller à merveille chez nous ; prions-nous ? Si le monde court à sa perte, que faisons-nous pour l'arrêter sur la pente du mal ? Nous aimons mieux nous draper dans notre prétendue sainteté, qui n'est souvent qu'un égoïsme dédaigneux, criant à tue-tête que tout va mal...excepté nous, bien entendu. Demandons plutôt à Dieu un peu de patience et de tolérance, et prions-le pour nous et pour les autres. Allons, comme Marceau, raconter nos peines au Saint Sacrement, chargeons-le de nos affaires et elles n'en marcheront pas plus mal. Peut-être même aurons-nous la consolation de nous dire aussi : *Tout va à merveille*.

LE PREMIER PRÊTRE ZOULOU. — Parmi les élèves de la Propagande, à Rome, qui viennent d'achever leurs études et de recevoir les saints ordres pour aller se consacrer aux Missions, on signale le premier prêtre zoulou, désigné sous le nom d'abbé Müller. Ainsi s'appelle son bienfaiteur, un généreux catholique allemand, auquel il dut d'être élevé d'abord chez les PP. Trappistes de Princetown, dans la colonie de Natal, et ensuite, d'être envoyé à Rome. " Je suis heureux, disait-il naguère en repartant pour aller évangéliser les peuplades dont il est issu, d'être le premier prêtre catholique zoulou destiné à leur prêcher la vraie foi ; mais je suis non moins heureux de penser que je ne suis pas le dernier, car je laisse à la Propagande un autre de mes nationaux, pendant qu'un troisième est attendu déjà pour prendre ma place. "



## Recommandations aux Prières

Un abonné de Lévis recommande plusieurs grâces spirituelles et temporelles. — Une personne de St-George de Beauce demande le rétablissement de sa santé. — Une zélatrice recommande toute sa famille malade. — Une abonnée de Montréal demande sa guérison et la conversion de son mari. — Une zélatrice de Kamouraska sollicite des prières pour plusieurs intentions importantes. — On demande plusieurs conversions, plusieurs guérisons, et un grand nombre de faveurs spirituelles et temporelles.